

Proyecto Sogamoso UPME 01 - 2013

Buenas prácticas de sostenibilidad y anticorrupción del GEB siguen obteniendo distinciones



Programa "Energía para la paz"

Un nuevo reconocimiento recibió el Grupo Energía Bogotá (GEB) por sus buenas prácticas en desarrollo sostenible y su gestión anticorrupción,

alineadas con los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS), "para que nadie se quede atrás".

La organización Pacto Global Red Colombia, entre más de 200 postulaciones en su tercera edición, acaba de hacer el **reconocimiento al GEB por su programa 'Energía para la paz', en Sostenibilidad, y por el 'Canal ético', en Mejores prácticas en anticorrupción.**

'Energía para la paz' es uno de los seis programas que hace parte del portafolio de creación de Valor Compartido del GEB, alineado con los ODS y que ofrece la posibilidad a la compañía de aplicar sus habilidades, sus recursos y su capacidad de gestión para liderar el progreso social de forma más efectiva, creando un círculo virtuoso entre el crecimiento, la legitimidad y el desarrollo de los territorios.

Actualmente los siete componentes de 'Energía para la paz' se vienen desarrollando en 11 municipios de Tolima, Huila y Valle del Cauca, áreas de influencia del proyecto de transmisión Tesalia-Alfárez, e incluye, además de planes de desminado operacional y humanitario (ya se completan más de 200 kilómetros y 7.288 hectáreas despejadas), programas de desarrollo de capacidades y gestión comunitaria, ejecución de obras e iniciativas sociales. Estas localidades padecieron durante muchos años la violencia del conflicto armado y hoy, gracias al aporte de este tipo de acciones son territorios de paz.

Las comunidades de las áreas de influencia de los proyectos de expansión y activos en operación del GEB, distribuidos en todo el país, **pueden acceder al portafolio de Valor Compartido del GEB, planteando y priorizando proyectos que se ejecutan con la misma comunidad y con aliados estratégicos.**

De otra parte, Pacto Global Red Colombia y Alliance for Integrity, **hicieron un reconocimiento a las buenas prácticas anticorrupción y transparencia del GEB,** expresado en el 'Canal ético' para la gestión de reportes y conflictos de interés.

Fredy Zuleta Dávila, gerente General de Transmisión del GEB, afirmó que para el Grupo Energía Bogotá **estos reconocimientos son el resultado del gran trabajo que ha realizado en los últimos años, basado en dos pilares de crecimiento: una Política de Sostenibilidad que busca llevar progreso y bienestar a las comunidades en los territorios donde el Grupo hace presencia, y un Gobierno Corporativo sólido y transparente.**

"El GEB se distingue por integrar los factores ambientales, sociales y de gobernanza (ESG por su sigla en inglés) en su estrategia corporativa, lo que le ha permitido ser más resiliente y competitivo en épocas tan difíciles como las que estamos viviendo y permitir que la sostenibilidad tenga un papel protagónico en los actuales momentos", concluyó Zuleta.

